

CDMX, la entidad mejor evaluada por Fitch Ratings

● La calificadora resalta el buen manejo de la deuda

PHENÉLOPE ALDAZ

—phenelope.aldaz@eluniversal.com.mx

La calificadora internacional Fitch Ratings consideró que la Ciudad de México es la entidad mejor evaluada del país por el manejo de su deuda y capacidad crediticia para los próximos dos años, pese a los recortes presupuestales anunciados.

A través de un comunicado, la Secretaría de Finanzas informó que Fitch Ratings ratificó la calificación AAA, la más alta dentro de sus estándares, con lo cual se confirma “la fortaleza financiera” de la capital del país.

“La empresa internacional Fitch Ratings ratificó la calificación de AAA (mex) correspondiente a la calidad crediticia de la ciudad con una perspectiva estable, así como la calificación de las próximas emisiones bursátiles de Ciudad de México”, destacó.

De acuerdo con la Secretaría, la calificadora afirmó que la ciudad posee fortalezas crediticias tales como indicadores de deuda y sostenibilidad satisfactorios; cuenta con políticas de gestión sólidas y un desempeño presupuestal fuerte.

La calificadora pública que: “El desempeño presupuestal ha sido satisfactorio y Fitch espera que continúe de la misma forma para los próximos dos años, a pesar de un posible recorte de recursos federales para la Ciudad. En 2015, se registró un superávit fiscal por 4.3% de los ingresos totales y, a junio de 2016, continúa la misma tendencia. Esto es resultado de las políticas de gestión en el control en el gasto operacional que incrementó 10.5% en 2015 y las medidas implementadas para aumentar la recaudación de ingresos propios que crecieron 13% en 2015”.

El secretario de Finanzas ca-

pitalino, Edgar Amador, afirmó que el buen manejo de los ingresos y gastos públicos derivó en que el saldo de la deuda, al mes de junio de 2016, se ubicara en 2.2% como proporción del Producto Interno Bruto (PIB) local, por debajo de la media nacional.

Destacó que la calificadora no observó un impacto significativo en términos de gestión y administración dentro de la estructura de las finanzas públicas derivado de la reforma política de la Ciudad de México.

Fitch Ratings ha mantenido la más alta calificación para la deuda de la Ciudad de México por más de 13 años. ●

“La calificación de AAA corresponde a la calidad crediticia de la ciudad con una perspectiva estable”

“El desempeño presupuestal ha sido satisfactorio y Fitch espera que continúe de la misma forma para los próximos dos años”

FITCH RATINGS



Edgar Amador, titular de Finanzas capitalino, afirmó que la calificadora no observó un impacto significativo en la economía.

ARCHIVO EL UNIVERSAL